

Stv. Dr. Stenschke moniert die derzeitige Straßendecke der K 23 vom Kreisel Südring bis zum Ortsausgang Bergneustadt aufgrund von Leitungsverlegungen. Besonders für Radfahrer sei der derzeitige Zustand der Fahrbahn ein Gefährdungspotenzial. Die Stadt möge doch bitte in Erfahrung bringen, wann der Zustand abgestellt werde. BM Holberg teilt mit, dass die Straßenbaulast beim Oberbergischen Kreis für diese Straße liege und er im nächsten Rat Mitteilung geben werde, wann der Oberbergische Kreis hier Abhilfe schaffen werde.